

41年ぶり営業赤字

予想を大幅下方修正し、創業3年目の1973年以来41年ぶりの通期営業赤字に転落する見通しとなった日本マクドナルドホールディング

肉問題の影響は甚大で、あらためて中国依存のリスクを知らしめた。ただ、マックの抱える問題はそれだけではない。



「続予想を
てはいる」
で下ろし
後ろでま
・カサノ
緊急記者
た。
見通しは
7億円の
の赤字と
終利益を
幅な赤字
トを輸入
喜食品を使
雞肉を使

見バーが好調で、「妖怪ウォッチ」のおまけがついた子供向けのセットが「想定を大幅に上回る売れ行きだつた」（財務担当役員）というものの、止血には至らない。「売り上げ減少が長い。『引く可能性がある』（同）とした。

経営の立て直し策として、カサノバ氏は「アプリを根本的に変えなければならぬ」として、情報開示の透明性や品質管理の強化、生産拠点からも手に届くようにした。

「高くなつた。価格が上がりがわからない」「メニューが魅力的ではない」「店が老朽化、時代遅れ」という顧客の声を紹介したように、中国食文化問題以前から業績は悪化していた。

A portrait of Vladimir Putin, the President of Russia, shown from the chest up. He is wearing a dark suit jacket over a white shirt and a patterned tie. The background is a light blue gradient.

マックが先駆けた「100円コーヒー」もいま
「手抜き除染」記事めぐる事件

甲国リスクと構造的問題

点への抜き打ちの監査、既存店の刷新や改築などに取り組むと強調した。これまでも同社は危機を経験してきた。日本マクドナルドを創業した藤田田（でん）氏は「平日

「半額」など低価格路線で売り上げを伸ばし、「デフレの勝ち組」と呼ばれたが、一転して「インフレが来る」と値上げを実施。経済状況を読み違えて最終赤字に転落した。

原田泳幸前社長時代は、店頭からメニューを撤廃したり、60秒以内に商品を提供するキャンペーンなどで顧客も従業員も混乱させ、イメージを悪化させた。

「まず必要なのはサービスレベルの向上。そし



大統領報道官によると、
ペズ大統領は集落か
で過

コフ
ると、
ら3
て野
。」
コフ
つて、つかの間の休息にな
なったようだ。
親ロシアのカディロフ
首長が指導者を務める南
部チエチン共和国の首
都グロズヌイでは、約10
万人がプーチン氏の誕生
日を祝つて行進したとい
う。

(共同)

「ありき」「コンビニに客奪われ」
レベルの高上そし
て、効率一辺倒ではな
るべくして温かい箇

半額」など低価格路線で売り上げを伸ばし、「デフレの勝ち組」と呼ばれたが、一転して「インフレが来る」と値上げを実施。経済状況を読み違えて最終赤字に転落した。

原田泳幸前社長時代は、店頭からメニューを撤廃したり、60秒以内に商品を提供するキャンペーンなどで顧客も従業員も混乱させ、イメージを悪化させた。

「まず必要なのはサーカーで客を奪い返す狙いだが、重盛氏はこう指摘した。

除染記事め